



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Les-pieds-sur-Terre-Cecile-l-40627>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez
vous > Vidéos > **Les pieds sur Terre : Cécile l'écureuil**

27 septembre 2012

Les pieds sur Terre : Cécile l'écureuil

Cécile Lecomte, ancienne championne d'escalade, appelée l'"écureuille" par les militants écolos, vit en Allemagne et grimpe là où il y a des batailles à mener : sur les façades des squats qu'on essaie de vider, en haut des arbres de 60 m qu'on veut couper pour des projets immobilier, et au-dessus des voies de chemin de fer pour empêcher le passage des trains de déchets nucléaires.